

El balonmano fue el “deporte rey” entre los alumnos de colegios municipales petorquinos

Un encuentro deportivo de esta disciplina se desarrolló en los establecimientos municipalizados de la comuna

PETORCA.- Los alumnos de los establecimientos educacionales municipales de Petorca vivieron una entretenida jornada deportiva, la que estuvo a cargo de la Red de Educación Física, compuesta por los profesores del Departamento de Educación Municipal, con la colaboración de la Oficina de Deportes Municipal y el Departamento de Salud del municipio local.

Los estudiantes de educación básica y media fueron parte de un encuentro de balonmano, que se llevó a cabo el martes y miércoles pasado. El primer día, fue el turno de niñas y niños de primero a sexto básico de las escuelas Pedegua, Los Álamos de El Sobrante, “Eduardo Frei Montalva”, “Nefatli Reyes de Manuel Montt, Santa Ana, la Escuela Hogar Fronteriza de Chalaco, y de los liceos “José Manuel Borgono”

y Cordillera de Chicolco. Al día siguiente, el balonma-

no llegó hasta niños y jóvenes de séptimo básico a cuarto medio de las escuelas de Pedegua, G-24 Palquico, F-30 “Fernando García Oldini” y de los liceos antes mencionados.

En cada uno de ellos los

estudiantes compitieron, participaron y desarrollaron sus habilidades en el handball, a cargo de los profesores. En el futuro se desarrollarán nuevos encuentros deportivos y con otras disciplinas.



Alumnos de colegios y liceos municipales de Petorca fueron parte de un encuentro deportivo de balonmano esta semana.